

KIM

Semarakkan HUT Kemerdekaan RI ke-78, Korwil Dikbud Tamalatea Adakan Perkemahan dan Lomba Pentas Seni

Syamsir, HR - JENEPONTO.KIM.WEB.ID

Aug 14, 2023 - 23:27



JENEPONTO, SULSEL - Dalam rangka menyemarakkan **HUT Kemerdekaan RI yang ke-78**, Kordinator Wilayah (Korwil) Dikbud Kecamatan Tamalatea, Kabupaten Jeneponto dan Pemuda Tamalatea CUP II menggelar berbagai macam kegiatan perlombaan.

Seperti, malam ini Korwil Dikbud Kecamatan Tamalatea mengadakan event pentas seni bagi siswa/siswi tingkat Sekolah Dasar (SD) dan melaksanakan perkemahan dari semua tingkatan sekolah. Baik SD, SMP maupun SMA/Sederajat se-Kecamatan Tamalatea.



Kegiatan lomba pentas seni dan pekeremahan ini dibuka langsung oleh Kepala Kecamatan Tamalatea, Haeruddin Limpo pada Senin malam (14/8/2023) sekira pukul 20.00 WITA, bertempat di halaman kantor Camat Tamalatea.

Pada kesempatan tersebut, hadir Kapolsek Tamalatea, AKP Muh. Natsir, Danramil dan dibanjiri ribuan masyarakat diberbagai pelosok.

Sapaan akrab Dg Limpo ini menyampaikan apresiasi yang setinggi-tingginya atas terlaksananya beberapa kegiatan perlombaan di wilayahnya.

Dengan harapan, bagaimana memberikan suguhan nilai tambah kepada masyarakat, Apalagi yang sifatnya positif dalam rangka menyemarakkan HUT kemerdekaan RI yang ke-78 tahun 2023 ini.

"Ya saya kira, saya selaku Pemerintah Kecamatan tentu kita harus memberikan

motivasi, semangat dan mendukung terhadap seluruh kegiatan ini," katanya.

Disebutkan bahwa di Kecamatan Tamalatea ini ada beberapa kegiatan, seperti pentas seni, perkemahan dan kegiatan-kegiatan lainnya yang dilaksanakan oleh Pemuda Tamalatea pada siang hari. Seperti. Sepak bola mini, takraw, bola volly, balap sepeda, tarik tambang dan lain-lain.

Menurut dia, tujuan daripada dilaksanakannya kegiatan ini, selain memeriahkan HUT RI, juga menjadi ajang silaturahmi. Disisi lain, dibalik moment ini juga bermanfaat bagi masyarakat kecil untuk berjualan.

"Kita lihat sendiri malam ini banyak sekali masyarakat kita yang berjualan, tentu hal ini juga akan menambah pendapatan ekonomi mereka. Dan alhamdulillah antusias masyarakat di sini cukup tinggi sekali," pungkasnya.

Di tempat yang sama, Korwil Dikbud Kecamatan Tamalatea, Abd Rahim Sila menambahkan, kegiatan lomba pentas seni dan perkemahan ini akan berlangsung selama 4 hari kedepan.

"Alhamdulillah untuk tahun ini, Korwil Kecamatan Tamalatea melaksanakan beberapa kegiatan. Dan malam ini kita adakan event pentas seni kategori anak-anak tingkat SD," ucapnya.

Adapun yang diperlombakan, yakni menyanyi solo dan puisi. "Dan tadi pagi juga kita melakukan upacara hari pramuka di lapangan Tamalatea" tambahnya.

Menurut Rahim Sila bahwa jauh sebelum perkemahan ini dilaksanakan, pihaknya berkoordinasi ke Pemerintah Kecamatan terkait lokasi perkemahan. Sebab, lapangan Tamalatea kebutulan ada juga kegiatan yang dilaksanakan oleh Pemuda Tamalatea.

"Saat itu saya kebetulan melaksanakan ibadah Haji dan ditelpon sama Pak Camat Tamalatea. Dan alhamdulillah beliau mendukung untuk pekemahan ini lokasinya di tempatkan di pusaran halaman kantor Camat, kantor Koramil dan halaman kantor Korwil," jelasnya.

"Dan alhamdulillah ini terlaksana, kalau pekemahan ini ada sekitar 40 dengan jumlah peserta keseluruhan sebanyak 398 orang," sambungnya (syr).